

Sonnabend, 03.12.2011 (Schweriner Volkszeitung)

## Erlös des Schullaufs gespendet

**Stralendorfer Gymnasiasten überreichten Scheck in Höhe von 1165 Euro**

**Stralendorf** Schüler des Gymnasialen Schulzentrums „Felix Stillfried“ in Stralendorf übergaben dem Förderverein der Schweriner Kinderklinik einen Scheck in Höhe von 1165 Euro zugunsten der kleinen Patienten. Oberarzt Christian Güttel nahm diesen Scheck stellvertretend für den Förderverein entgegen und bedankte sich ausdrücklich dafür.

Mädchen und Jungen der gymnasialen Oberstufe haben das Geld durch die Teilnahme an einem von ihnen organisierten Spendenlauf „erkämpft“.



Scheckübergabe im Schweriner Klinikum

Für die Stralendorfer Gymnasiasten sei es ein großes Anliegen, Kindern eine kleine Freude zu machen, die sich gerade in der Vorweihnachtszeit in der Klinik aufhalten müssen, heißt es in einer Mitteilung.

Das Spendengeld wird in kleine Weihnachtsgeschenke für besonders schwer erkrankte Kinder investiert, informierte die Schweriner Kinderklinik. Christian Güttel erklärt: „Das Geschenk soll die Kinder nicht nur erfreuen, es soll auch einen praktischen Nutzen für die kleinen Patienten erfüllen.“

ZVS